HAINBURG

Anlegestelle für Schiffe in Betrieb

Die Eventschifffahrt Haider hat eine zweite Anlegestelle errichtet.

Seite 34

FUSSBALL

Höflein rüstet kräftig nach

Ernst Horvath holte schon vier neue Spieler an Bord.

Seite 87

Meine Region KURZ NOTIERT

HAK gab Einblick in den Schulalltag

BRUCK Eltern und Jugendliche konnten sich am Freitag einen Eindruck davon verschaffen, was und wie in der Brucker Handelsakademie "bebruck" unterrichtet wird. Direktorin Birgit Raab-Pfisterer und das Lehrerteam informierten die Gäste dabei ebenso wie die aktuellen Schülerinnen und Schüler. Bei Infoständen konnte man sich ein Bild vom Einsatz von Virtual Reality-Brillen im Unterricht machen oder auch die Übungsfirmen der Schule und den Stand des Elternvereins besuchen. Zusätzlich gab es auch die Möglichkeit, in den Klassen den Unterricht mitzuverfolgen.



Anna-Lena Staudinger, Marie-Nadine Schubert und Aurora Amon hießen die Gäste willkommen.



Selin Örs, Lisa Rischan und Bianca Mihajlovic stellten die Übungsfirma "Katz & Co" vor.



Anna Csikos, Lion Weichselbaumer, Felix Krakowski, Elias Strasser und Mathias Buchegger präsentierten den Besuchern den Einsatz der VR-Brillen. Fotos: Müller



 Bürgermeister Gerhard Weil, Direktorin Birgit Raab-Pfisterer, die Schülerinnen Samira Pöhn und Celina Abadi, Vizebürgermeister Roman Brunnthaler, Bildungsstadträtin Lisa Miletich und Lehrer Harald Hackl.